

Guía de Estudio Bíblico

Ezequiel 31

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Ezequiel 31 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

Bienvenidos a esta guía de estudio bíblico basada en el capítulo Ezequiel 31. En esta sección, exploraremos en detalle este pasaje de las Escrituras, abordando preguntas clave que nos ayudarán a comprender su significado más profundo. A través de las respuestas detalladas y el vocabulario relevante, seremos guiados en un viaje de aprendizaje y reflexión. ¡Prepárate para sumergirte en la Palabra de Dios y fortalecer tu fe mientras profundizamos juntos en este valioso pasaje inspirador!

Estudio de Ezequiel 31

Lee el capítulo Ezequiel 31 y luego contesta estas preguntas:

¿En qué año, mes y día vino la palabra de Jehová a Ezequiel? (v. 1)

¿A quién se compara en su grandeza al faraón, rey de Egipto? (v. 2)

¿Qué hacían las aves del cielo en las ramas del asirio? (v. 6)

¿Qué dice Jehová que hará con el asirio por su elevación y orgullo? (v. 10)

¿Qué ocurrirá con las ramas del asirio según el Señor? (v. 12)

¿Qué hizo Jehová con los ríos y aguas al día que descendió al seol? (v. 15)

¿Qué hizo temblar a las naciones cuando cayó el asirio? (v. 16)

¿Quiénes descendieron al seol con el asirio, según el texto? (v. 17)

¿Cómo es descrito el destino del faraón y su pueblo al final del pasaje? (v. 18)

¿Cómo comienza el capítulo 31 de Ezequiel? (v. 1)

¿Cómo se compara el asirio al faraón, rey de Egipto, en términos de grandeza? (v. 2)

¿Qué hará Jehová con los ríos y aguas al día que descendió al seol, según el texto? (v. 15)

Introducción a Ezequiel 31: La caída del cedro de Asiria

En el capítulo 31 de Ezequiel, se relata la comparación que Dios hace entre el faraón de Egipto y el cedro de Asiria, un árbol majestuoso que creció gracias a las aguas y la abundancia, pero cuyo corazón se llenó de soberbia y fue castigado por su maldad. Este relato nos enseña sobre la importancia de la humildad y la confianza en Dios, recordándonos que la grandeza terrenal no garantiza la protección divina.

Leer el Capítulo Ezequiel 31

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Aconteció en el año undécimo, en el mes tercero, el día primero del mes, que vino a mí palabra de Jehová, diciendo:

2 Hijo de hombre, di al faraón, rey de Egipto, y a su pueblo: «¿A quién te comparaste en tu grandeza?

3 He aquí era el asirio un cedro en el Líbano, de hermosas ramas, frondoso ramaje y gran altura: su copa llegaba hasta las nubes.

4 Las aguas lo hicieron crecer, lo encumbró el abismo; sus ríos corrían alrededor de su pie, y a todos los árboles del campo enviaba sus corrientes.

5 Por tanto, se encumbró su altura sobre todos los árboles del campo y se multiplicaron sus ramas, y a causa de las muchas aguas se extendió el ramaje que había echado.

6 En sus ramas hacían nido todas las aves del cielo, debajo de su ramaje parían todas las bestias del campo y a su sombra habitaban muchas naciones.

7 Se hizo, pues, hermoso en su grandeza con la extensión de sus ramas, porque su raíz estaba junto a aguas abundantes.

8 Los cedros no lo superaron en el huerto de Dios; los cipreses no fueron semejantes a sus ramas ni los castaños fueron semejantes a su ramaje; ningún árbol en el huerto de Dios fue semejante a él en hermosura.

9 Lo hice hermoso con la multitud de sus ramas, y todos los árboles del Edén, que estaban en el huerto de Dios, tuvieron de él envidia.

10 Por tanto, así dijo Jehová, el Señor: Ya que por ser encumbrado en altura y haber levantado su copa entre las nubes, su corazón se elevó con su altura,

11 yo lo entregaré en manos del poderoso de las naciones, que de cierto lo tratará según su maldad. Yo lo he desechado.

12 Lo destruirán extranjeros, y los poderosos de las naciones lo derribarán. Sus ramas caerán sobre los montes y por todos los valles; por todos los arroyos de la tierra será quebrado su ramaje. Todos los pueblos de la tierra se irán de su sombra, y lo abandonarán.

13 Sobre su tronco caído habitarán todas las aves del cielo, y sobre sus ramas estarán todas las bestias del campo,

14 para que no se exalten en su altura todos los árboles que crecen junto a las aguas, ni levanten su copa entre la espesura, ni confíen en su altura todos los que beben aguas; porque todos están destinados a la muerte, a lo profundo de la tierra, entre los hijos de los hombres, junto con los que descienden a la fosa.

15 Así ha dicho Jehová, el Señor: El día que descendió al seol, hice guardar luto, y que se cubriera por él el abismo. Detuve sus ríos, y las muchas aguas fueron detenidas. Por él cubrí de tinieblas el Líbano, y todos los árboles del campo se desmayaron.

16 Con el estruendo de su caída hice temblar a las naciones, cuando las hice descender al seol con todos los que descienden a la sepultura. Y todos los árboles escogidos del Edén, los mejores del Líbano, todos los que beben aguas, fueron consolados en lo profundo de la tierra.

17 También ellos descendieron con él al seol, con los muertos a espada, los que fueron su brazo, los que estuvieron a su sombra en medio de las naciones.

18 ¿A quién te has comparado así en gloria y en grandeza entre los árboles del Edén? Pues derribado serás con los árboles del Edén en lo profundo de la tierra; entre los incircuncisos yacerás, con los muertos a espada. Este es el faraón y todo su pueblo, dice Jehová, el Señor»»».

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿De qué manera podemos identificar la soberbia y la altivez en nuestra vida, a través de la comparación con el cedro del Líbano mencionado en el capítulo?

¿Cómo podemos evitar que nuestro corazón se eleve con nuestra propia grandeza, tomando como ejemplo la caída del cedro?

¿Qué enseñanzas podemos extraer sobre la importancia de permanecer humildes y no confiar en nuestra propia altura, según la descripción del destino del cedro en el capítulo?

¿Cuál es el mensaje principal que podemos encontrar en la entrega del cedro en manos del poderoso de las naciones, y cómo podemos aplicar este mensaje a nuestra vida diaria?

¿De qué manera podemos aprender a ser como los árboles escogidos del Edén que fueron consolados en lo profundo de la

tierra, a pesar de la caída del cedro, y cómo podemos trasladar esa lección a nuestra propia existencia?

Vocabulario

abismo: Lugar profundo, simbólico de la morada de los muertos o del caos primordial.

asirio: Pueblo de la antigüedad que habitaba la región de Mesopotamia.

cede: Árbol de gran tamaño y madera dura.

cedro: Árbol de gran tamaño que se caracteriza por su madera resistente.

copa: Parte superior de un árbol formada por las ramas y hojas que se extienden hacia arriba.

crepón: Manifestación de luto por la muerte de alguien.

descender: Bajar o ir hacia abajo.

edén: Según la Biblia, es el paraíso terrenal donde se encontraban Adán y Eva.

farón: Título dado a los reyes de Egipto.

fosa: Lugar subterráneo destinado a la sepultura de los muertos.

hermosura: Cualidad de algo que es bello o atractivo.

huerto: Terreno dedicado al cultivo de árboles frutales o plantas.

levantar: Elevar algo hacia arriba.

ramaje: Conjunto de ramas que tiene un árbol.

seol: Lugar de los muertos en la mitología hebrea.

tinieblas: Falta de luz, oscuridad.

Respuestas de Referencia:

Ezequiel 31

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Ezequiel 31

¿En qué año, mes y día vino la palabra de Jehová a Ezequiel? (v. 1):

En el año undécimo, en el mes tercero, el día primero del mes.

¿A quién se compara en su grandeza al faraón, rey de Egipto? (v. 2):

Al asirio, un cedro en el Líbano.

¿Qué hacían las aves del cielo en las ramas del asirio? (v. 6):

Hacían nido.

¿Qué dice Jehová que hará con el asirio por su elevación y orgullo? (v. 10):

Lo entregará en manos del poderoso de las naciones, que lo tratará según su maldad.

¿Qué ocurrirá con las ramas del asirio según el Señor? (v. 12):

Serán derribadas sobre los montes y valles, por todos los arroyos de la tierra.

¿Qué hizo Jehová con los ríos y aguas al día que descendió al seol? (v. 15):

Los detuvo y las muchas aguas fueron detenidas.

¿Qué hizo temblar a las naciones cuando cayó el asirio? (v. 16):

El estruendo de su caída.

¿Quiénes descendieron al seol con el asirio, según el texto? (v. 17):

Los muertos a espada, los que fueron su brazo y los que estuvieron a su sombra en medio de las naciones.

¿Cómo es descrito el destino del faraón y su pueblo al final del pasaje? (v. 18):

Serán derribados con los árboles del Edén en lo profundo de la tierra, entre los incircuncisos y los muertos a espada.

¿Cómo comienza el capítulo 31 de Ezequiel? (v. 1):

Aconteció en el año undécimo, en el mes tercero, el día primero del mes, que vino a mí palabra de Jehová, diciendo:

¿Cómo se compara el asirio al faraón, rey de Egipto, en términos de grandeza? (v. 2):

Se compara al asirio como un cedro en el Líbano, con hermosas ramas, frondoso ramaje y gran altura.

¿Qué hará Jehová con los ríos y aguas al día que descendió al seol, según el texto? (v. 15):

Los detuvo y las muchas aguas fueron detenidas.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909